

Finanzas sanas y menos pobreza en Edomex

El secretario General de Gobierno destaca que la mandataria, **Delfina Gómez Álvarez**, ha gobernado con honestidad y transparencia



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. - El secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, destacó que el actual gobierno encabezado por Delfina Gómez Álvarez ha gobernado con honestidad y transparencia; registra finanzas públicas sanas; disminuido en un 4.96% los delitos de alto impacto; dado atención puntual a los desastres naturales y ha reducido la pobreza en un 6%.

"Hoy las finanzas públicas del Estado son sanas, lo que ha permitido contar con un presupuesto equilibrado sin recurrir a la contratación de deuda pública, ésta solidez financiera y la reestructuración de la administración pública generó un ahorro de más de 3 mil 500 millones de pesos", destacó el funcionario ante las y los diputados locales.

Durante el primer acercamiento de Horacio Duarte con las y los legisladores en el marco del Primer Informe de Gobierno, fue aplaudido al menos en cuatro momentos por los parlamentarios; primero, cuando aseguró que el gobierno no daría contratos a empresas que intenten 'secuestrar' al sistema de salud; segundo, cuando señaló que el gobierno evitará el uso clientelar de los programas sociales; tercero, cuando habló de integrar un servicio de transporte único, de calidad y accesible; y cuarto, al resaltar la justicia

HORACIO DUARTE
Secretario General de Gobierno

"Hoy las finanzas públicas del Estado son sanas, lo que ha permitido contar con un presupuesto equilibrado sin recurrir a la contratación de deuda"

HORACIO DUARTE
Secretario General de Gobierno

"Que quede claro y se escuche fuerte: en la gestión de la maestra Delfina Gómez no hay espacio para la corrupción"

social con personal de salud y docentes a través de la basificación.

Los principales cuestionamientos de los grupos parlamentarios fueron: inseguridad, atención a personas damnificadas por deslaves e

inundaciones, deficiencias en los servicios de salud pública, atención a temas de movilidad, escasez de agua y combate a la corrupción.

Justicia social, equidad y bienestar

Siendo el primero en comparecer ante el Pleno de la 62 Legislatura, el funcionario comentó que, durante el primer año de gobierno en la entidad la cuarta transformación ha demostrado su responsabilidad con la justicia social, la igualdad y el bienestar, lo que implica atender las necesidades ciudadanas con cercanía, optimizar los recursos y gobernar de manera honesta.

Por lo anterior, dio cuenta que se ejecutaron más de 21 mil acciones de control y evaluación, iniciándose 21 mil 610 investigaciones y resultando en cerca de tres mil sanciones a personas servidoras pública.

"Que quede claro y se escuche fuerte, en la gestión de la maestra Delfina Gómez no hay espacio para la corrupción" enfatizó.

En materia social, resaltó la asignación de más de 14 mil millones a sectores prioritarios como la educación, salud, seguridad y los programas sociales, y adquirió el compromiso para que cada acción de gobierno esté orientada a mantener la gobernabilidad y estabilidad. A la par, recaló que "no hay favoritismos en la asignación de recursos a los municipios". ●

4.96%
DISMINUCIÓN
de delitos de alto impacto, informó el Secretario General de Gobierno en su comparecencia.